
Pedido de Providências 0603/2017

Vacaria, 05 de Dezembro de 2017.

Exmo. Sr.
Marcos André Pereira de Lima
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
Senhor Presidente:

O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de
requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte
pedido de Providências:
                   

No mês de outubro de 2017, recebemos a valorosa visita dos alunos do 8º ano da
Escola Pedro Álvares Cabral, onde visitaram as instalações da Câmara Municipal, conhecendo
um pouco mais sobre o funcionamento da casa e o trabalho do vereador. Por fim, todos os
alunos entregaram cartas, contendo os mais diversos pedidos e demandas, do bairro onde
moram, bem como melhorias na escola Pedro Álvares Cabral, sendo essas as reivindicações:

Melhorias em ruas, calçadas e placas de trânsito danificadas e colocar placas indicando
os nomes das ruas;
Remover as pichações da escola Pedro Álvares Cabral, nova pintura e melhor sistema de
segurança;
Colocar mais lixeiras ao entorno do colégio Pedro Álvares Cabral, faixas de segurança,
iluminação, limpeza de terrenos baldios, mais árvores e áreas verdes no bairro;
Fazer uma pracinha para lazer, ter um ônibus disponível para a escola para os passeios
de turmas;
Segurança na rodoviária e na estação ferroviária;
Criação de incentivos ao primeiro emprego;
Mais fichas nos postos de saúde;
Criação de uma ligação entre o bairro Jardim América e Petrópolis, para desafogar o
trânsito da BR-285;
Castração de animais de rua e encaminhamento dos mesmos para um local seguro e com
atendimento veterinário;
Construção de um campo de futebol de areia no bairro, de preferência na Rua Doze
Artilheiros;
Troca de lâmpadas na rua Silvino Jacobe Zimerman do CTG Sentinela da Querência;
Colocar mais algumas paradas de ônibus em pontos estratégicos do bairro Petrópolis;
Reparos na rua Júlio de Castilhos;



JUSTIFICATIVA
 

É de muita importância a analise destas demandas tendo em vista a preocupação destes jovens
em ver nossa cidade cada dia melhor e com perspectivas de melhoras. O presente pedido se faz
necessário, para que este vereador possa exerce seu papel de agente fiscalizador.
 

Osvaldo Grigolo Junior (PSB)

 


